





# "Jinete en la lluvia"

Por Andrés Sabella

EL Premio de Novela "Andrés Bello", 1982, fue obtenido por "Jinete en la lluvia", de Pablo García. García publicó, en 1961, "El estrellero infantil", un libro de poemas, derivando inmediatamente al cuento y manejando, aquél, la misma fuerte y vibrante dinamización de su lenguaje. Vale guarda en la novela premiada una importancia tan clara, como los pasajes que conforman su cuerpo sólido, de novelística que no se mendiga historias, sino las regala, en alegre borbotón creedor: "Llego a la orilla del río. Allí iba él río, deslizándose lento, pacífico, insensible, despreciativo de todo. El tránsito un camino que seguir. Sabía a donde iba o, aunque no lo supiera, todo lo que él hacia llevaba una dirección, se encaminaba a alguna parte, poseía un sentido", (pág. 249).

Lo poderoso de la novela de García surge de su narración en un pueblo, que no es "un lúCIDO universo", pero en cuyos hogares, avocados en episodios singulares, episodios que, siendo sencillos, de vez pegada al suelo, sin aura de ostentación ni vanagloria,

# **Jinete en la lluvia" [artículo] Andrés Sabella.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Sabella, Andrés, 1912-1989

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1983

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Jinete en la lluvia" [artículo] Andrés Sabella.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)